

倉校新聞

令和5年度
第2号

2023.7.20 発行

編集発行
天草高校倉岳校
TEL 0969-64-3121



↑倉岳校HP



団長インタビュー

赤団長
今年のマリンフェスタはテーマ「百花繚乱～倉校生の全力を見せつけろ!～」をもとに先生方や保護者の方々に倉校生の全力を見せていただくことが出来たと思います。
倉校体操では、みんなが練習のときよりも大きな声を出してくれて青団に勝つことができました。また、他の競技でも練習の成果を発揮することができ、総合優勝が出来たと思います。団員や副団長、みんなのサポートがあり、最後まで頑張ることができ、感謝しています。今年はバーベキュー大会もあり、準備してくださった保護者の方々にも本当に感謝しています。

百花繚乱～倉校生の全力を見せつけろ!～

青団長
今年から規模が拡大し、地域の方々に見守られながらマリンフェスタを成功に導くことができて良かったです。
私は団長になり、最初の頃は戸惑いもありましたが、副団長や団員と一緒に意見を出していく中で青団としてひとつになることができ、団員にとても感謝しています。そして、みんなの実力があふれるマリンフェスタを全校一丸となって楽しむことができて良かったです。本当にありがとうございました。



バーベキュー大会



第26回マリンフェスタ inえびすビーチ 6月19日(月)

倉岳校最大の行事、海の運動会『マリンフェスタ』を開催しました。今年のテーマは「百花繚乱～倉校生の全力を見せつけろ!～」でした。生徒、保護者、職員が協力し、素晴らしいマリンフェスタとなりました。マリンフェスタ後には4年ぶりとなる育友会バーベキュー大会も実施し、本校生にとって忘れられない思い出となりました。



総合体育大会・総合文化祭

総合体育大会



バドミントン部の生徒たちが総合体育大会総合開会式に倉岳校の代表として参加してきました。行進後は全校生徒で総合文化祭の開会式を観覧しました。

地域との交流

保育園訪問実習 5月10日(水)



2年生の家庭総合の授業の一環として、倉岳保育園で実習を行いました。生徒は最初こそ緊張していたものの、徐々に園児と交流することができました。普段触れ合う機会の少ない園児たちとの関わりの中からいろいろと学ぶことができ、充実した時間となりました。

幼保小中高合同清掃ボランティア 5月25日(木)



倉岳町の園児、小・中学生と一緒にえびすビーチの清掃を行いました。高校生は地域のリーダーとして指示を出し、ゴミを率先して集めて分別するなど自覚を持って取り組むことができました。地域の環境美化について考える良い機会となりました。

I 学期の学校行事

生徒会立会演説会

よりよい倉岳校をめざし、新生徒会役員として学校を引っ張っていく意思を伝えました。



各委員長が年間目標等を発表し、Chrome book端末を用いて校則を確認しました。



交通安全教育講話

天草警察署倉岳駐在所の方を講師として招き、交通について考えることができました。



インターンシップ事前指導

ジョブカフェ・天草ブランチから講師の方を招き、社会人としてのマナーなどについて学びました。

後輩へバトンパス

生徒会役員認証式を経て、新生徒会が発足しました。今まで学校を引っ張ってきた3年生に代わり、1・2年生が中心となって倉岳校を盛り上げていきます。

前生徒会長

1年間生徒会長を務めさせていただきました。活動を行う中で、全体をまとめる難しさや責任を知り、先輩方のすごさを感じていました。初めは上手くまとめられなかったこともありました。生徒会役員の人たちにも協力してもらいうながら、やりたいことに挑戦できたことはとても良い経験になったと思います。また、みんなで意見を出し合い、成功できるよう努力したことは忘れるものがない思い出になりました。

私は生徒会活動で得た知識や経験をこれから的生活に生かし、夢の実現へ向けて頑張っていきます。1、2年生のみなさん、倉岳校をさらに盛り上げ、みなさんらしい素敵な学校を築いていってください。3年生として応援していきます。本当に、1年間ありがとうございました。最高の1年間でした！

新旧生徒会長



旧生徒会執行部

1年間、ありがとうございました!!

倉校新聞第3号で新生徒会をご紹介します！